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Hinweis 

» Zum Ausdruck der Vergangenheit verwendet man die Form des Präteritums. 

Jetzt hast du alles wieder schmutzig gemacht! Die Wäsche war frisch gewaschen! 

 

Bilden Sie Sätze im Zustandpassiv! 

0. Die Wäsche wird gewaschen.    » Die Wäsche ist gewaschen. 

1. Die Eingangstür wird geschlossen.   » ..................................................... 

2. Die Bananen werden gegessen.    » ..................................................... 

3. Alle Unterlagen werden ins Englische übersetzt.  » ..................................................... 

4. Diese Problem wird gelöst.    » ..................................................... 

5. Der Diamant wird verkauft.    » ..................................................... 

6. Die Tür wird geöffnet.     » ..................................................... 

7. Der Minister wird interviewt.    » ..................................................... 

8. Franz wird untersucht.     » ..................................................... 

9. Das neue Buch wird veröffentlicht.   » ..................................................... 

10. Das Motorrad wird repariert.    » ..................................................... 

 

Bilden Sie Sätze im Zustandpassiv in der Vergangenheit. 

So sah die Stadt nach dem Erdbeben aus: 

0. Die Gebäude – zeströren     » Die Gebäude waren zerstört. 

1.  

2. 

3. 

4. 

5. 
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